

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi dapat disimpulkan bahwa Suska TV melakukan beberapa tahapan dalam melakukan perencanaan komunikasi untuk mewujudkan TV Kampus melalui *instagram*. *Pertama* pengumpulan fakta, pengumpulan fakta dilakukan Suska TV untuk mengetahui bagaimana tanggapan dari *stakeholder* dan masyarakat kampus mengenai keberadaan dari Suska TV. *Kedua* merencanakan, perencanaan yang dilakukan Suska TV mewujudkan TV Kampus yakni dengan meginformasikan kepada mahasiswa semester 7 khususnya kru Suska TV untuk magang di televisi-televisi nasional yang ada di Jakarta. Hal ini dilakukan agar mereka memiliki ilmu serta pengalaman yang kelak dapat diterapkan di Suska TV. Menginformasikan peristiwa-peristiwa *ter-update* di lingkungan kampus yang akan ditayangkan di Suska TV serta menyelesaikan perizinan agar dapat melakukan siaran. Selain perencanaan jangka pendek, tentu Suska TV memiliki perencanaan jangka panjang. Diantaranya keberlangsungan program dan bertransformasi menjadi televisi yang baik serta bisa bersaing dengan saluran televisi yang sudah ada.

Ketiga mengkomunikasikan, komunikasi yang dilakukan yakni mempromosikan program-program yang memuat informasi *ter-update* yang telah disiapkan oleh Suska TV melalui *instagram*. Hal ini sejalan dengan penyelesaian proses perizinan untuk mengudara.. *Keempat* mengevaluasi, evaluasi dilakukan dengan rapat seminggu sekali untuk melihat apakah ada masalah terkait sistem dan program yang ditayangkan. Apakah program tersebut perlu diteruskan, diperbaiki atau dihentikan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisa dan kesimpulan di atas, penulis berupaya memberikan saran kepada Suska TV yakni:

1. Bagi Suska TV diharapkan dengan adanya penelitian ini dapat memberikan masukan yang bermanfaat, khususnya dalam hal perencanaan komunikasi demi mewujudkan TV Kampus. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai tolak ukur dan bahan evaluasi Suska TV untuk menjadi lebih baik. Sebaiknya Suska TV segera mengudara sehingga dapat dilihat di televisi-televisi di lingkungan kampus.
2. Bagi penelitian selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan tema yang sama namun dengan lokasi penelitian yang berbeda sehingga hasilnya dapat dikomparasikan dengan penelitian ini.